

## Cuadernos de Investigación, Instituto de Investigaciones, Seminarios y Tesis, 2021

1. Acciones de Defensa Doctrina, constitucionalismo boliviano y archivos del proceso constituyente boliviano (Farit Limbert Rojas Tudela, investigador; Hrushenka Keiko Quiroz Flores y Gabriela Ingrid López, asistentes de investigación)
2. Estados de Excepcion, constitucionalismo boliviano y archivos del proceso constituyente boliviano (Farit Limbert Rojas Tudela, investigador; Hrushenka Keiko Quiroz Flores, asistente de investigación)
3. Describir el Escribir, Guías y manual de elaboración de perfil de tesis (Farit Limbert Rojas Tudela y Alejandro Mauricio Estrada Gulberti)



173

El Instituto de Investigaciones, Seminarios y Tesis (IIST) de la Carrera de Derecho de la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad Mayor de San Andrés, inauguró la colección denominada “Cuadernos de investigación” en la que se divulga investigaciones, exposiciones de seminarios y congresos, textos de metodología, textos teóricos, ensayos y monografías extensas, que son resultado de sus actividades investigativas y de apoyo a la labor académica en Derecho.

Esta colección de publicaciones ha sido aprobada mediante Resolución del Honorable Consejo Carrera de Derecho N°1156/2021 de fecha 16 de agosto de 2021 y homologada por la Resolución del Honorable Consejo Facultativo N°1825/2021 de fecha 17 de agosto de 2021, en cumplimiento del Estatuto Orgánico del Sistema de la Universidad boliviana, así como lo señalado en el Reglamento General de los Institutos de Investigación de la UMSA.

Los “Cuadernos de investigación” tienen una publicación periódica en formato impreso y/o digital, y serán de acceso irrestricto en el portal web del IIST. Su periodicidad dependerá del cumplimiento de la agenda de investigaciones y actividades del IIST, sin

embargo, se ha propuesto llevar a cabo una publicación cuatrimestral de los mismos, lo cual nos lleva a publicar tres cuadernos de investigación por año, aunque la periodicidad podrá ser más ajustada si la producción de textos así lo demanda.

Para la gestión 2021 el IIST publicó en su nueva colección “Cuadernos de investigación” los resultados de investigación del análisis de los archivos del proceso constituyente boliviano y de la historia constitucional de Bolivia en dos ejes: acciones de defensa y estados de excepción. Asimismo, debido a la naturaleza y funciones del IIST se publicó una guía de escritura del estado del arte, el perfil de tesis e indicaciones, en forma de manual, del sistema de notación y estilo de redacción académica de la APA, adaptada de su séptima edición.

Esperamos que estos “Cuadernos de investigación” llenen parte de la actividad editorial del IIST que comenzó hace muchos años con la publicación de la Revista Jurídica Derecho, única publicación en materia jurídica indexada en Scielo Bolivia, que a la fecha ha llegado al número 15. Estamos conscientes de que esta nueva colección de publicaciones exige al IIST elevar la cantidad y calidad de actividades y el diálogo con la comunidad académica de nuestra casa de estudios, así como con otros Institutos y Centros de Investigación, tanto nacionales como internacionales.

(Texto tomado de la presentación de los Cuadernos de Investigación)